

樟風中学校だより The Kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60 Tel:06-6992-7181·Fax:06-6995-2537 令和5年度《第9号》 (令和5年9月1日) 守口市立樟風中学校 校長 佐藤 裕宣

☆☆2学期スタート!~夏休みの振り返り&体育大会(9月22日)に向けた取組み~☆☆



8月28日に2学期の始業式を行いました。伝達表彰では、多くの部活動に賞状等を渡すことができました。中でも、男子バスケットボール部(左)の大活躍。大阪大会優勝と近畿大会第三位。始業式の式辞の中でも伝えましたが、この快挙とも言える成果には、堂々と胸を張って自信とし、今後の更なる成長につなげて欲しいと思います。久しぶりの学校便り。1学期の終業式~夏の日々を振り返ります。

◎ 1学期 終業式の日に…。~ PTA応援旗の贈呈式 & 生徒会『楠風マインド』の表彰 & ミニライブ~

終業式後、まずはPTA応援旗の贈呈式を行いました。(右) PTA副会長の 大井さんと書記の松本さんが来校され、生徒会執行部に贈呈していただきました。この夏は様々な部活動の大会会場にこの応援旗が掲げられました。(下)







保護者の応援熱もアップ、きっと生徒の"挑戦"意欲が沸き上がったことでしょう。今後も大切に使っていきます。

この後、伝達表彰をはさんで生徒会執行部による『樟風マインド』の表彰式が行われました。I 学期樟風マインド『自分からを恐れずに~コミュニケーションで広げよう友達の輪~』を積極的に実践できた生徒が発表され、生徒会長が表彰しました。(右) 樟風生が目





指すべき行動や意識することを明確にした『樟風マインド』、2学期分は来週月曜日に発表予定です。一人ひとりが、意識を高め、自主的・積極的に行動することが充実した学校生活に直結します。『樟風マインド』を大切にしていきましょう。



終礼後は、生徒会主催の『ミニライブ』が開催されました。5組が登場し、歌ありダンスあり、熱演が続きました。コロナ禍、こういった行事は実施できない時期もありましたが、体育館に多くの生徒が集まって、大いに盛り上がり楽しみました。やはり、いいものです。嬉しかったのは、舞台上で演じる生徒の一生懸命さも素敵なのですが、その生徒たちを応援する観客生徒の姿勢。演者と観客が一体となったミニライブとなりました。









◎ 男子バスケットボール部の活躍 ~ 大阪選手権『優勝』と近畿総合体育大会『三位』の快挙!~



まずは大阪選手権。7月23日、樟風中での初戦後は、大阪府下、豊中市・羽曳野市・四條畷市の体育館での戦いが続きました。そして最後は7月30日、堺市・原池公園体育館での感動的な2連勝。3月に卒業した先輩達、そして女子バスケ部員の力強い応



援もあって見事優勝。大阪代表として和歌山で開催される近畿大会への出場権を獲得しました。 ユニホームの背番号の上にある『OSAKA』の文字が輝いて見えました。閉会式後の記念撮影、第 一段階、やり切った満足感が印象的でした。正門掲示板にて公開中です。ぜひご覧ください。(右)





8月5・6日に和歌山ビッグホエールで開催された近畿総合体育大会。近畿2府4県、男女それぞれ12校だけが出場できる憧れの場。4面のコートがあり、床はピカピカ。何とも華やかな会場でした。開会式(左)後の第1試合、京都代表のチームとの対戦。序盤、少し硬さがあったものの、後半得点差を広げての勝利。午後、2試合目は奈良代表との一戦。

前半からリードを広げ、選手を入れ替えながらの戦いになりました。 2年生にも出場の機会が巡ってきて、貴重な経験になりました。リー グ戦を見事2連勝して、翌日の決勝トーナメント進出を決めました。

最終日、滋賀代表チームとの準決勝。両校譲らず、最後まで応援していてもドキドキする展開。選手たちにも緊張はあったでしょうが、それを感じさせない堂々としたプレーの連続。最後はわずか I 点差で



の惜敗。続く全国大会出場決定戦もあと一息、手が届きませんでしたが、堂々の近畿大会三位入賞を果たしました。来 週には、PTA寄贈の懸垂幕も届く予定。男子バスケットボール部の快挙を地域の方々にも喜んでいただけると思います。

◎ 体育大会に向けて ~ 学級旗完成! 今年は残暑が厳しいため、熱中症に注意し練習を行います。 ~





9月22日に開催する第9回体育大会が、少しずつ近づいてきました。I学期の終わりから準備してきた学級旗(左)が完成し、3年生の集団演技は武道場で着々と練習がすすんでいます。来週からは、学年練習も始まります。

今年は残暑が厳しく、熱中症には特段の注 意を払って、体育の授業・体育大会の練習を



行います。具体的には、環境省が発表している暑さ指数(WBGT)が「31」を超えた場合はグラウンドでの練習は控えます。また前日予測から、「31」を超えると予想される時は、午後の練習を午前の1時間目等に回す場合もあります。さらに、22日の当日に「31」を超えることを想定して、熱中症対策時間短縮バージョンのプログラムも事前に準備します。昨年同様、生徒席には、PTAの協力もあり、テントを用意しています。(保護者の観戦エリアには申し訳ございませんがご用意できません)あと、今年度は例年の土曜日から平日・金曜日の開催としました。学校外の野球やサッカーチームに所属する生徒が、昨年度、体育大会の日に欠席し、参加でき

ないことがとても残念に感じたからです。保護者のご都合を考えると土曜日開催の方が参観しやすいのでしょうが、どうかご理解ください。昨年度に続き、今年度も人数制限なく来校いただけます。多数の観戦・応援をよろしくお願いします。